



## Benefizkonzert

Mischung aus  
kirchlichen und weltlichen Liedern

## Gesang für die Palliativpflege

Foto: Der Marienchor sang in der Kirche Weywertz für den guten Zweck.

**Im Rahmen seines 15-jährigen Bestehens hat der Palliativpflegeverband der DG zu einem Konzert in die St. Michael Kirche Weywertz eingeladen.**

Gemeinsam mit dem Vokalensemble „Carmina Viva“ unter der Leitung von Frau Vera Genten gestaltete der Mariechor Eupen unter der musikalischen Leitung von Heinz Piront ein glanzvolles Jubiläumskonzert mit einer gelungenen Mischung aus kirchlichen und weltlichen Gesängen.

Die Vorsitzende des Palliativpflegeverbandes, Annemie Ernst, nutzte die Pause, um die Arbeit des Palliativpflegeverbandes kurz vorzustellen. Ziel ist es, schwerkranke und sterbende Menschen in der letzten Phase ihres Lebens zu unterstützen und zu begleiten, um das Leben bis zuletzt lebenswert zu machen.

Die Spenden der Vergangenheit und aus dem Benefizkonzert werden in zusätzliche Angebote in der Begleitung der Patienten einfließen, die sonst nicht möglich wären.

© GrenzEcho, 18. Oktober 2013